
 

  

         
        

 

          
         

          
        

 

 

           
         
             

        
         

         
         
          

          
 

    

Fahrradstreifen Liniengasse 

Das unterfertigte Mitglied der Bezirksvertretung in Mariahilf stellt zur Bezirksvertre-
tungssitzung am 16.12.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung Mpariahilf möge die zuständigen Stellen des Magistrats der 
Stadt Wien ersuchen, in Zusammenarbeit mit der Bezirksentwicklungs- und Mobili-
tätskommission die Sicherheit des Fahrradstreifens in der Liniengasse zu überprüfen 
und gegebenenfalls für Fahrradfahrer*innen sicherer zu gestalten. 

Begründung 

Die Liniengasse bietet eine wichtige Ausweichmöglichkeit für die viel befahrene und 
für Fahrradfahrer*innen nicht sichere Gumpendorfer Straße. Der Fahrradstreifen dort 
ist jedoch sehr schmal und wird immer wieder zu großen Teilen von parkenden Lie-
ferwägen oder aus den Parkplätzen herausstehenden Autos versperrt. Fahrradfah-
rer*innen müssen deswegen in den entgegenkommenden Verkehr ausweichen oder 
immer wieder stehenbleiben. Bei den Parallelparkplätzen entsteht durch das unacht-
same Öffnen von Autotüren noch mehr Gefahr. Ein ausreichender Sicherheitsab-
stand kann aufgrund der Straßenbreite nicht eingehalten werden. Diese ruhige Rad-
verbindung durch den 6. Bezirk sollte sicherer und fahrradfreundlicher gestaltet wer-
den. 

Dr. Carina Karner 
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